

Podcast

Minuit dans le siècle, épisode n°5
“Marine Le Pen, le RN, l’extrême droite : un ennemi mortel pour les femmes.” (présenté par Ugo Palheta)

Minuit dans le siècle, épisode n°13
“Au cœur du nouveau militantisme féminin d’extrême-droite.”
(présenté par Ugo Palheta)

Autres

“Quand l’extrême-droite avance, les droits des femmes reculent.” 16 mai 2024, rapport rédigé par Equipop (ONG pour les droits et la santé des femmes et des filles).

“L’extrême droite contre les femmes”
Fondation Copernic (blog Mediapart), 27 juin 2024.

“Sociologie des électorats et profil des abstentionnistes - législatives du 30 juin 2024.”
Rapport rédigé par IPSOS.

Essais

Right-wing women : the Politics of Domesticated Females, Andrea Dworkin, 1983.
[traduit en français par Martin Dufresne et Michele Briand, préfacé par Christine Delphy, 2012]

Au nom des femmes : fémonationalisme, les instrumentalisations racistes du féminisme, Sarah S. Farris, 2021.

Les nouvelles femmes de droite, Magali Della Sudda, 2022.

Articles, Revues & Magazines

“La meilleure réponse à l’extrême-droite c’est le féminisme.” La Déferlante, 15 avril 2022.

“Résister en féministes, extrême-droite la lutte continue”, août 2024. La Déferlante n°15

“Quand l’extrême droite instrumentalise les discours féministes.”, July Robert, 25 juin 2024.

Némésis, collectif xénophobe et “féministe” autoproclamé et ses batailles idéologiques, Le Monde, 5 juillet 2024.

“Législatives: comment le RN parvient-il à séduire l’électorat féminin ?”, Le Monde, 5 juillet 2024.



Lien vers l’article sur notre site départemental pour avoir accès aux ressources et aux liens.